

DATUM:

27.03.2020

**Überraschungsaktion ersetzt ausgefallene Bastelaktion
Sozialpädagogische Familienhilfe der Stadt Königswinter wird bei ihrer
Aktion vielseitig unterstützt**

Aufgrund der aktuellen Situation kann eine geplante Osterbastelaktion vom Fachdienst ambulante Hilfen – Sozialpädagogische Familienhilfe der Stadt Königswinter – nicht stattfinden. Neben der Arbeit unmittelbar in und mit den Familien finden ansonsten auch gemeinsame Tagesausflüge, Familienwochenenden und Einzelaktionen zu besonderen Anlässen statt. Sozialarbeiterin Renate Kraheck, die seit Eröffnung des Jugendamtes 2008 auf diesem Weg Familien in Königswinter unterstützt, hat sich für die ausgefallene Bastelaktion stattdessen eine besondere Überraschung ausgedacht, um somit für Abwechslung, Spaß und gemeinsame Zeit in den Familien zu sorgen.

35 Kinder aus Königswinter, die unter Betreuung des Jugendamtes stehen, erhalten kurz vor Ostern eine Überraschungstüte, in der sich altersentsprechendes Bastelmaterial, Spiele, Puzzle, Bücher und eine Süßigkeit befinden.

Unterstützt wird diese Aktion vom DPSG Stamm Oberpleis, der in Absprache mit Renate Kraheck die Auslieferungen der „Basteltüten“ durchführt. Finanzielle Unterstützung in Form von Spenden kommen von der Caritas der Pfarreiengemeinschaft am Oelberg, der Katholischen Kirchengemeinde Königswinter, der evangelische Kleiderstube Königswinter und von der Kolpingfamilie Oberpleis.

„Ich freue mich sehr, dass die Kinder in dieser besonderen Zeit, dennoch unterstützt werden können und hoffentlich viel Spaß haben werden“, sagte Renate Kraheck und bedankt sich bei den Unterstützern der Aktion. Sie wünscht sich, dass bald wieder ein persönlicher Kontakt möglich sein wird und das alle gesund bleiben.